
 

DARK ABSENCE ist ein aufstrebendes Trio aus Würzburg, das seit seiner 
Gründung Mitte 2022 die deutsche Melodic Death Metal-Szene mit 
frischem Wind bereichert. Die Band besteht aus Fernando Avila (Gesang 
und Gitarre), Niklas den Ouden (Gitarre) und Torben Jensen (Schlagzeug). 
Bereits im Sommer 2022 begann die Band mit den Arbeiten an ihren 
ersten Demoaufnahmen, die den Grundstein für ihre regelmäßigen 
Veröffentlichungen seit Januar 2023 legten. 

Dark Absence schafft eine melodische, düstere Klanglandschaft, die den 
Hörer in eine melancholische Atmosphäre eintauchen lässt. Die auf 
Englisch verfassten Texte verstärken diesen Effekt und fesseln das 
Publikum mit tiefgründigen, emotionalen Inhalten. 

Am 29.11.24 wurde ihr lang erwartetes, selbstbetiteltes Debütalbum "Dark 
Absence" veröffentlicht. Dieses Album verspricht, das Publikum mit seiner 
Vielschichtigkeit und musikalischen Intensität in seinen Bann zu ziehen 
und den außergewöhnlichen Stil der Band weiter zu etablieren. 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

ENGLISH:  

DARK ABSENCE is an ambitious trio from Würzburg that has been 
enriching the german melodic death metal scene with a breath of fresh 
air since its founding in mid-2022. The band consists of Fernando Avila 
(vocals and guitar), Niklas den Ouden (guitar) and Torben Jensen (drums). 
The Band started working on their first demo recordings in the summer of 
2022, which laid the basis for their regular releases since January 2023. 
Dark Absence creates a melodic, dark soundscape that immerses the 
listener in a melancholy atmosphere. The lyrics, written in English, 
reinforce this effect and captivate the audience with profound, emotional 
content. 
Their long-awaited, self-titled debut album “Dark Absence” has been 
released on 29th November 2024. This album promises to captivate 
audiences with its depth and musical intensity and further establish the 
band's exceptional style. 


